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苏州世华新材料科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2025-003 

投资者关系 

活动类别 
特定对象调研、现场参观 

参与单位名称 
华创证券、中国守正基金、银华基金、富国基金、金鹰基金、嘉实基金（以上

排名不分先后） 

时间 2025 年 3 月 26 日、2025 年 3 月 27 日 

地点 公司会议室、电话会议 

总接待次数 5 场 

公司接待 

人员姓名 

董事、战略总监：张乃奎 

董事会秘书：计毓雯 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

1. 公司 2024 年度经营情况介绍。 
答：2024 年度，公司实现营业收入 7.95 亿元，同比增长 55.36%；实现归母净

利润 2.80 亿元，同比增长 44.56%；实现扣非后归母净利润 2.59 亿元，同比增

长 54.62%。Q3、Q4 营收均突破 2 亿元，Q4 营收同比增长超 88%。分产品来

看，功能性电子材料是公司业务基本盘，2024 年营收为 5.75 亿元，同比增长

22.24%，公司通过持续的产品技术创新实现新产品导入，带动业绩增长；高

性能光学材料在 2024 年表现亮眼，实现营收 2.18 亿元，同比增长 442.13%，

公司也在积极扩充光学材料产能以满足客户需求。2024 年度，公司整体毛利

率、净利率有所波动，主要系公司产品结构变化，高性能光学材料销售收入占

比增加所致。随着产品结构的变化，公司整体毛利率水平在未来可能仍有一定

波动。 
 
2.公司与 A 客户合作情况介绍。 
答：经过多年合作，公司功能性材料应用于 A 客户的多类产品，如手机、平

板、可穿戴设备、笔记本电脑等。配合客户的多样化需求，公司的项目数量是

持续增加的，不过每个项目的体量差异较大，几十万到几千万的都有。随着公

司的发展，目前我们更关注单个大项目的体量突破以及战略项目的推进。结合

同行业公司的情况、下游客户的需求等信息，我们估计A客户对功能性材料的

需求至少有 100 亿人民币，空间很大，且目前主要是国外材料巨头占主导地

位。我们目前体量还比较小，公司还将持续提升综合能力，继续推动进口替

代，扩大产品应用场景。公司与A客户确定产品价格，但是直接交易的对象主

要是国内客户，因此主要是用人民币交易，汇率波动对公司的影响较小。 
 
3. 请问公司产品能否运用于折叠屏领域？ 
答：公司一直密切关注折叠屏技术的发展，并积极布局相关材料的研发工作。 



 
4.公司产品季节性波动情况如何？ 
答：受下游市场需求及新品发布周期的影响，公司功能性电子材料的生产和销

售具有明显的季节性特征，通常在三、四季度迎来生产和销售旺季，部分高性

能光学材料的季节性特征会弱一些。 
 
5. 公司对未来展望如何？ 
答：从长期战略布局来看，公司未来将逐渐形成以高性能光学材料、功能性电

子材料和功能性粘接剂三大品类为主的产品结构。其中，功能性电子材料是公

司目前的主营业务，公司在该类业务上将持续拓展新客户和新的应用场景；高

性能光学材料是公司的增长业务，验证难度大、验证周期长、技术门槛高，但

是体量相对较大，公司已在部分产品上率先实现了国产化替代，目前正同步展

开其他光学材料的研发验证，该业务预计是公司未来几年增速最快的板块，目

前公司也在加快扩充光学材料的产能；功能性粘接剂是公司的种子业务，张家

港工厂已进入试生产阶段，未来将是公司新的增长点。此外，公司在集成电路

等领域也有相关项目在开发、储备。 
 
6. 请介绍下公司复合材料的产线产能情况。 
答：功能性电子材料方面，公司目前有 10 条量产线具备生产条件，短期来看

产能可以满足需求。高性能光学材料有 2 条产线，产能有限，未来将依托“高
性能光学胶膜材项目”进行产能扩充。 
 
7. 光学材料的市场空间和竞争格局如何？ 
答：光学材料整体市场空间较大，从全球来看，至少能够达到几百亿元人民币

的级别，且单一项目体量通常较大，有的可以达到几十亿元左右的级别。目前

高端光学材料仍是国外材料企业占主要地位，国产替代空间较大。公司目前也

在积极推进新项目“高性能光学胶膜材项目”的建设，旨在提升公司在高性能光

学材料领域的产品创新能力与制造水平。 
 
8.公司新项目“高性能光学胶膜材项目”现有进展如何？ 
答：公司已完成项目发改备案并取得了土地，计划在本月开工建设。 
 
9.公司 2025 年一季度情况及对 2025 年全年预期如何？ 
答：公司 2025 年一季度业绩情况请关注后续公司披露的公告。公司对长期发

展是充满信心的，将持续在功能性材料领域深耕。 
 
10.公司再融资进展如何？ 
答：公司已于今年 1 月披露了再融资预案，目前正在按计划推进后续工作。 

 

 

  


